

# 垂水一心

編集：垂水中央中PTA広報文化部 発行：垂水中央中学校PTA

ようこそ垂水中央中へ

1年1組 保護者 永田 雪穂

1学期も後半を迎える前半を振り返ると、とても楽しそうにしていて、毎日学校生活について話をしてくれます。不安そうにしていたのは初日だけでも、クラスの友達にも恵まれ、色々な話をしているようです。元々周りからすると少し成長が早いと感じていましたが、ほんとに中1かな?と感じる程に体も発言も少しの間にさらに成長したように思います。初めての地区総体を終え、またひとまわりもふたまわりも成長してくれているようだ。何よりも毎日笑顔で過ごしてくれていることが親としては嬉しいです！



「入学から一学期を終えて  
我が子の成長や思ったこと」

垂水中央中学校  
公式イメージキャラ

1年2組 保護者 安藤 幸子

中学校生活も、学期で考えると1/9が終わりました。部活動や新しい教科書等、中学生として求められる事が増え、戸惑いと緊張感の中であつという間に感じたことだと思います。また、多感なこの時期、同じ悩みを抱えた仲間と過ごす中で、互いに傷付いたり傷付けたりすることもあるかもしれません。許したり許されたりしながら信頼関係を築き、引き算ではなく足し算で、残り8/9をかけ抜けてほしいと思います。



PTA会長

PTA活動に携わる皆様方におかれましては、わが子だけでなく、すべての子どもたちのため、仕事、家庭、さらに地域活動を工夫しながら両立させ、その熱意や日頃の御尽力に深く敬意を表し、心より感謝申し上げます。

今年は、社会経済が大きくコロナ前に戻ろうとしています。しかしながら、コロナウイルスが完全に消滅したわけではありませんし、保護者の方の中に御高齢の方と同居されている方や、医療従事者の方もおられるかと思いますので、各事業開催について、必要性を含め、学校や地域と連携して、実施してまいりたいと考えております。日々皆様方は、大変お忙しいと思います。保護者御自身の心身に十分に御自愛いただき、PTA活動について、無理をせず、お互いに出来る範囲で、一緒に活動していくましょう。

今年度も執行部、各部長にすばらしいメンバーが集結しました。これまでの伝統を引き継ぎつつ、垂水中央中の子どもたちが自らの夢や将来に向かって、中学校生活を積極的に、全力で挑戦していく環境を整えるため、亀山浩一校長や諸先生方とともに取り組んでまいりますので、皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

# 職員紹介

①職名 ②担当(専門)教科 ③部活動 ④先生になっていなければ…

**瀬戸口 広人**

- ①1組副担任
- ②美術
- ③男子バレー・創作
- ④バイク屋さんか本屋さん

**浜村 睦美**

- ①青空1組担任
- ②国語
- ③創作
- ④デパート店員かツアコン

**新名主 芳英**

- ①指導教員
- ②理科
- ③なし
- ④半農半漁

**上木崎 弘**

- ①青空1・2組副担任
- ②理科
- ③剣道

**野口 美咲**

- ①2組副担任
- ②英語(SET)
- ③ESS

**森吉 健二**

- ①学年主任・3組副担任
- ②社会
- ③男子ソフトテニス
- ④喫茶店のマスター

**上之園 明子**

- ①1組担任
- ②音楽・家庭
- ③吹奏楽
- ④獣医さん

**松元 佳恵子**

- ①2組担任
- ②英語
- ③卓球
- ④キャビンアテンダント  
カグランドスタッフ

**西村 八郎**

- ①学年主任・2組副担任
- ②数学
- ③女子ソフトテニス
- ④システムエンジニア

**味吉 宏久**

- ①1組副担任
- ②保健体育
- ③男子バレー
- ④公務員

**丸口 まみ**

- ①2組副担任
- ②理科
- ③吹奏楽
- ④薬の開発者

**2年部**

**堀口 望**

- ①支援員
- ②支援員
- ③ソフトテニス
- ④海外に住んで  
みたかった

**長濱 美由紀**

- ①支援員
- ②支援員
- ③卓球
- ④小学校の先生

**高橋 沙耶花**

- ①支援員
- ②支援員
- ③バスケット
- ④会社経営

**山本 千幸**

- ①司書補
- ②図書
- ③フリーランジメント  
デザイナー

**Jane**

- ①ALT
- ②英語

④会社経営



# ようこそ垂水中央中学校へ



## ★ 3年1組 担任 高野 良一★

この度の異動で始良市立重富中学校から参りました高野良一です。担当教科は技術でサッカーチームの副顧問をしています。自宅が始良イオンの近くなので通勤が少し大変ですが、毎日眺めのいい海岸線をドライブ気分でのんびり通っています。豊かな自然に囲まれた垂水市は美味しい食べ物が多く、これからいろいろ食べ歩いて回るのを楽しみにしています。

明るく元気な生徒と一緒に楽しく技術の授業をしていきたいと思っていますので、よろしくお願ひします。

## ★指導教員 新名主 芳英★

おどろいた

「チームを開いて。」「チャットで送って。」

アナログな年寄りにはちんぶんかんぶんです。職員会議も研修も何もかもがノーペーパー。生徒はタブレットを持ち歩き自在に使いこなしています。年寄りも自在に使いこなしたいと生徒と一緒に学ぶ日々です。

やさしい先生方、素敵な生徒に囲まれて元気をもらっています。

## ★支援員 堀口 望★

皆さん、こんにちは本年度特別支援教育支援員を務めさせていただきます堀口 望と申します。以前より“子どもと関わる仕事をしてみたい”と思い、支援員として初めて中央中に来ました。経験不足ですが、出来ることから始めて、自分なりに生徒とのコミュニケーションを大切にしていきたいと思います。一年間よろしくお願ひします。

## ★支援員 高橋 沙耶花★

生まれも育ちも垂水で、垂水小、旧垂水中（1学年に5クラスあった頃）を卒業し、そのまま垂水で子育て奮闘中の母でもある支援員の高橋沙耶花です。中央中の生徒のみなさんはよく挨拶をしてくれて、とても気持ちよく過ごしています。中学校での支援の仕事は今年が初めてなので至らぬ点もあるかと思いますが、一生懸命頑張りますので、1年間よろしくお願ひします。

職場体験をして、その仕事の大変さや内容などを詳しく教えてくれ、子供との会話が増えてよかったです。働くということの大変さも、少しあは分かってくれたみたいで、とてもいい経験をさせてもらったなあと思います。

職場体験をとおして、新しい知識を学び、疲れるけど楽しいと満足気に話す姿を見て、とても貴重な体験をさせてもらったなと感じました。

人生で初めて働くという体験を3日間させていただき、とても貴重な体験になりました。接客業という知らない方と話すことは普段しないことなので、1日目はとても緊張したと話してくれました。2日目、3日目になると仕事のコツを少し覚え、体験する楽しさもあり、充実した日を過ごしたようです。学校と違った環境で過ごした3日間は子どもにとってもとてもいい刺激になりました。

この経験をいかして、自分の進路やこれから的人生に役立ててほしいです。

今まで体験したことがない経験をして、働くことの大変さや責任を感じることができたと思います。

職場体験では慣れないお店の作業で、足が痛い、ついたれ~、と言っていましたが、お店の方々の大変さ、苦労がわかったと思います。

## ★ 3年2組 副担任 吉永 理人★

はじめまして。今年度、新規採用で参りました、吉永理人です。担当教科は社会科で3・2副担任、野球部顧問を務めさせていただいております。垂水中央中学校に赴任して約3ヶ月。生徒の元気な挨拶、何事にも一生懸命取り組む姿に圧倒されています。様々な活動を通して生徒と共に成長していくよう頑張っていきます。よろしくお願ひ致します。

Hello! Kumusta ka? "How are you"? My name is Jane. I am the new ALT in Tarumizu City. Being here in Tarumizu was a little challenging for me at first since my schools were smaller in my previous placement. Here, I go to seven elementary schools and one junior high school. At first, I thought it was hard because I had to deal with different types of students and colleagues, but I was wrong. The teachers and the students are all very accommodating and friendly. It did not take long for me to adjust and get comfortable with them. Now, it is my 3rd month here. I am always excited to go to work every day. To be part of the students' journey in learning English, to play with the kids during lunch break, to encourage them or get them interested in English, and to show how important and convenient it is if they can speak English. From now on, I hope I will be able to influence the students, and even the teachers, to pick up or improve their English skills and have the interest to explore the world!

こんにちは。Kumusta Ka?

私は垂水市のALTのJane(ジェーン)です。以前勤務していた所は小さな学校だったので、7つの小学校と垂水中央で働くのに、少し戸惑いましたが、生徒や先生がとても親切だったのですぐに慣れました。3ヶ月が過ぎ、毎日ここに来るのが楽しいです。生徒の皆さんと一緒に英語を学び、英語がいかに大切で便利かを伝えたいです。きっと興味をもてたり、勇気づけられたりするでしょう。さらに英語力をつけて、世界へも興味を広げてもらえたたらと思っています。

## ★支援員 長濱 美由紀★

本年度、特別支援教育支援員として務めさせていただきます長濱美由紀と申します。息子がこの中学校を9年前に卒業していて、あの頃の生徒たち同様、真面目な生徒が多いなという印象をもちました。生徒たちの困り事に少しでも寄り添えるよう頑張ります。未熟ではありますが、1年間、よろしくお願ひします。

今回は3年部の広報文化部員が担当しました。3年生はいよいよ進路を考える年で、1学期には職場体験学習や高校説明会が行われました。家での子供の様子や受験生をもつ親の思いを少しでもお伝えできればと思います。

高校説明会以降、意識が変わったようでは特色を調べるなどして体験入学先を絞ったようです。動機が不純だったりしまずが大きな選択をする自覚をもって進路を決めてくれたらと思います。

高校説明会に参加した娘は、夢はあるけれど、そこに至るまでの3年間をどう過ごすかなかなか決まらず、葛藤しているようです。親として、冷静にアドバイスをしたいところですが、なかなか難しく、ぶつかることも増えました。親としても成長が求められる1年になりそうですが、最後にあんなこともあつたね!と、笑いあえるように、サポート出来たらと思ってます。

職場体験でたくさんの笑顔にふれ、笑顔の大切さに気付き、家族を気遣ってくれるようになりました。素敵な経験ができたようです。ありがとうございました。

# 令和5年度 PTA役員紹介

## 【三役】

役職	氏名
会長	後迫 智洋
副会長	美坂 康人
	増田 春香
	藤山 春美
	前田 愛
	神村 真里
	戸越雄一郎
書記	前田 愛
会計	神村 真里
監事	美坂 康人
	増田 春香
	T書記 森吉 健二
T会計	前田 開三

## 【学年部長】

学年	部長
1年	大山 優子
2年	小野田紗也子
3年	北迫 彰子

## 【校区部長】

地区	氏名
牛根・境・松ヶ崎	中濱 美瑠
水之上	西原 直子
新城	大山 朋美
協和	木原 よしみ
柊原	宮迫 佑治
垂水	後迫 智洋
部活動後援会部長	

## 【学級部長】

学年	学級	氏名
1年	1組	後藤なつみ
	2組	大山 優子
2年	1組	小野田紗也子
	2組	新屋敷直美
	3組	駿河 健
3年	1組	西原 直子
	2組	北迫 彰子
	3組	田之上千鶴

## 【専門部】

学年	学級	研修部	広報文化部	保健体育部	環境整備部	総務部
部長		戸越 修子	柳田 真未	坂崎 竜也	池田 舞	-
副部長		松相 千穂	永田 雪穂	本田 智和	迫田真由美	-
1年	1組	戸越 修子	永田 雪穂	塩屋 寛子	岩下 俊二	後藤なつみ
	2組	松相 千穂	安藤 幸子	福重 純	橋元 里絵	大山 優子
	1組	照井 俊介	若松 香	本田 智和	森下 茜	小野田紗也子
	2組	村下 順子	宮里みゆき	宮田 輝穂	川畠 里美	新屋敷直美
	3組	原畠 晴美	鎌田 麻美	海老原真美	迫田真由美	駿河 健
	1組	港 理恵	柳田 真未	坂崎 竜也	島原 智美	西原 直子
2年	2組	瀬崎みどり	前原 泰子	室田 志保	池田 舞	北迫 彰子
	3組	荒川 美紀	川畠 愛	中馬 清子	川崎 夏見	田之上千鶴

今年度は、コロナ禍前のよひに、研修視察や家庭教育学級の開催など計画し、少しあつ活発化させていくたいと考えております。

内容は現時点では決まって組んでまいります。

今後の研修部の活動にて御理解・御協力の程、よろしくお願い致します。

研修部員の方々と協力し取り組んでまいります。

部長 戸越 修子

環境整備部では、例年同様、八月と1月に奉仕作業を予定しています。第一回目の八月二十日(日)の奉仕作業には、たくさんの方に参加していただけたらと思っています。

日頃、なかなか掃除が行き届いていない場所もきれいにして、一学期を気持ちよく迎えらたらと思います。ご協力をよろしくお願い致します。

環境整備部

二十二日(日)の奉仕作業には、たくさんの方に参加していきます。

## 保健体育部

部長 坂崎 竜也

昨年度までは、新型コロナウイルス感染症予防の為、PTA活動が制限されてしましました。

今年度からは、その制限も緩和され、PTA活動も増えてくると思います。早速、七月には、市P連「ユースポーツ大会」が予定されています。

多数の参加をお願いします。

他に、秋の体育大会、長距離走大会、年三回の学校保健委員会の活動を予定しているまです。今年度も、PTAの皆様

各専門部  
より



## 広報文化部

部長 柳田 真未

一年間の主な活動として、一学期毎にPTA新聞「垂一心」を発行します。

今年度より、保護者の方々の声を多く取り入れ、行事や子どもたちの成長などを親目線でお伝えしていきたいと思っています。

原稿依頼をお願いするなどがありますが、御協力よろしくお願い致します。



## 環境整備部



## 環境整備部

環境整備部では、例年同様、八月と1月に奉仕作業を予定しています。第一回目の八月二十日(日)の奉仕作業には、たくさんの方に参加していただけたらと思っています。

日頃、なかなか掃除が行き届いていない場所もきれいにして、一学期を気持ちよく迎えらたらと思います。ご協力をよろしくお願い致します。

環境整備部

二十二日(日)の奉仕作業には、たくさんの方に参加していきます。

八月と1月に奉仕作業を予定しています。第一回目の八月二十日(日)の奉仕作業には、たくさんの方に参加していただけたらと思っています。

日頃、なかなか掃除が行き届いていない場所もきれいにして、一学期を気持ちよく迎えらたらと思います。ご協力をよろしくお願い致します。